

Bolsas reciben impulso por ajuste de la Fed

RUBÉN MIGUELES

—ruben.migueles@eluniversal.com.mx

●●● Los principales mercados accionarios del mundo tomaron de manera favorable el inicio del incremento de las tasas de interés en Estados Unidos, así como el anuncio de la Reserva Federal (Fed) de que el ritmo de los siguientes aumentos va a ser de forma gradual, lo que redujo la incertidumbre que existía entre los inversionistas bursátiles sobre este tema.

Con los mercados de Europa y de Asia cerrados, los mercados de Estados Unidos y América Latina, incluido el de México, fueron los que registraron la primera reacción al ajuste de las tasas en la economía más grande del mundo. Las bolsas estadounidenses cerraron al alza, extendiendo el rally de días previos. Wall Street recibió sin muchas sorpresas la decisión de la Fed porque sus analistas habían apostado que se iba a aplicar un alza de 25 puntos base tras la reunión de dos días que concluyó ayer.

Pero el mercado estuvo digiriendo esa información en la última etapa de la sesión, que coincidió además con la conferencia de una hora que encabezó la presidenta de la Reserva Federal, Janet Yellen.

En esta primera reacción, el Dow



Los mercados estadounidenses recibieron sin muchas sorpresas el anuncio de la Reserva Federal y digirieron los datos hacia el final de la sesión.

Jones industrial, terminó la jornada de ayer con un avance de 1.28 %, para ubicarse en 17 mil 749.09 puntos, lejos del récord de 18 mil 312. 39 alcanzado el 19 de mayo pasado.

Tuvieron subidas mayores el selectivo S&P 500 (+1.45 %) y el índice compuesto del mercado Nasdaq, en el que cotizan las principales firmas tecnológicas, que avanzó un 1.52 %, en ambos casos lejos de sus récords alcanzados meses atrás.

En México, el Índice de Precios y Cotizaciones de la BMV cerró con una ganancia de 1.22%, para ubicarse en 43 mil 429.72 unidades, con un incremento de 524.52 enteros respecto al nivel previo, en una sesión donde destacaron los resultados positivos de América Móvil y Grupo Financiero Banorte, las cuales ganaron 3.03% y 3.55%, respectivamente.

La plaza bursátil local registró su segundo día de importantes ganancias

ante una menor aversión al riesgo, apoyada por cifras económicas en Estados Unidos por un buen dato de permisos de construcción de vivienda, que contrarrestó con un débil reporte de producción industrial.

América Latina, a excepción de Buenos Aires y Montevideo, no escapó de la corriente y se dejó llevar por el optimismo internacional. El índice Ibovespa de Sao Paulo logró subir 0.32%, hasta 45 mil 15 puntos, en una jornada en la que Brasil perdió su grado de inversión otorgado por Fitch, la segunda firma que le baja su calificación, después de Standard & Poor's el pasado 9 de septiembre.

La bolsa de Santiago, en Chile, avanzó 1.38%, luego de que su índice, el IPSA, llegara a 3 mil 619.55 enteros, con un total de ventas por 95.24 millones de dólares.

Aun cuando las bolsas de Europa y Asia cerraron antes de que la Fed anunciara el incremento de un cuarto de punto porcentual en sus tasas de interés, las versiones del inminente incremento mantuvieron nerviosos a los inversionistas, llevando a los índices a altibajos durante la jornada de ayer, por lo que en la jornada de hoy tendrán más tiempo para analizar la decisión de la Fed y sus consecuencias para sus propias economías. ●